



Sergio Tabarés expone las croquetas de jamón que presentó al concurso. HOLGUERA

Rágama, dentro de las fiestas en honor a la virgen del Rosario, programó un concurso de este manjar. Las mejores, a juicio del jurado, fueron las elaboradas con zamburiñas y rape

Croquetas de premio

JORGE HOLGUERA

Rágama —Las croquetas de rape y zamburiñas elaboradas por María José Pescador se llevaron el primer premio del primer concurso celebrado ayer con motivo de las fiestas patronales en honor a la Virgen del Rosario en Rágama. El segundo premio fue para Arse Bernal por su propuesta con tono dulce, en su interior llevaban queso de cabra y cebolla caramelizada. Durante la degustación de estos manjares por parte del jurado Esperanza Lozano desveló su secreto era el “tiempo de dedicación”, además que en esta ocasión había optado por rellenarlas con atún, porque en su casa normalmente las hacía con pollo o jamón, poco después conoció su fortuna como ganadora del tercer premio de este certamen. El alcalde José Luis Moyano Galiano



‘LAS CROQUETAS DEL AMOR’

↑ María José Pescador ganó gracias a sus croquetas de zamburiña con rape, antes de fallarse el premio desveló que su secreto es el “amor”.

entregó los premios y se pasó a una degustación colectiva.

El local se llenó sobre todo de mujeres y algún hombre, entre ellos Sergio Tabarés, que presentó unas con jamón y confesó que era la segunda vez que las hacía. Su secreto, hacerlas “como las hace mi madre”, confesó. Quizá la clave la tienen ellas en esta propuesta gastronómica. Damas virtuosas en la cocina como Rafaela Sánchez, que a sus 77 años fue la participante de mayor edad. Las suyas eran de jamón y pechuga de pollo. En su caso manifestó no tener secreto, “cada una las hace como la sale”, anotó.

Así se llegó ayer al ecuador festivo, en el que vecinos y visitantes se prestaron a participar y disfrutar de uno de los actos.

Carrascal bonificará el ahorro vecinal de agua

Carrascal de Barregas—El consumo de agua en la localidad de Carrascal de Barregas estrenará una nueva gestión con la que se aplicará una bonificación al ahorro en el gasto de este suministro.

El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha adjudicado la gestión del ciclo del agua a una empresa externa especializada en este tipo de servicios. Este cambio en la gestión se debe principalmente a que el Consistorio no cuenta con los medios humanos ni materiales para poder prestar este servicio fundamental con totales garantías, más ante el crecimiento de población que está experimentando el municipio. Esta situación unida al mal estado de la red de abastecimiento de la localidad estaba provocando constantes fugas, consumos desmesurados e incluso situaciones de fraude.

Además, el problema de sequía, al que no es ajena esta localidad, está llevando a que los diferentes sondeos de los que se extrae parte del agua que nutre al municipio comiencen a ser insuficientes para cubrir la demanda. Por este mo-

tivo el coste del agua que el Consistorio tiene que comprar al Salamanca ha aumentado en los últimos años, pasando de 12.000 euros en 2018 a 93.000 en 2021. El alcalde del municipio, Guillermo Rivas, ha comentado que “era una situación que había que afrontar porque comenzaba a ser inasumible para el Ayuntamiento un coste anual que rondaba los 100.000 euros”. Además ha puntualizado “hay que seguir los criterios de transparencia en la facturación y de progresividad, algo que anteriormente no se hacía”.

Hasta el momento el Ayuntamiento mantenía un ‘tarifa plana’ en la que pagaba lo mismo el vecino que consumía 1 metro cúbico que el consumía 60. En este sentido Rivas señaló que las nuevas tarifas “benefician mayoritariamente a los vecinos que tienen consumos ‘normales’. Si es verdad que un 9% de nuestra población ha sufrido un incremento del 27% en su factura, otro 10% ha experimentado una rebaja del 43% y un 68% mantiene tarifas similares a las anteriores”. **EÑE**



Villares acoge el concierto de Víctor Baena

La iglesia de San Silvestre de la localidad de Villares de la Reina acogió un concierto de órgano a cargo de Víctor Baena. La actividad se enmarcaba dentro de la propuesta cultural de Diputación “Los sonidos centenarios”. **EÑE**

Peñaranda disfrutará de seis actuaciones escénicas hasta final de año

Peñaranda de Bracamonte—La ciudad de Peñaranda de Bracamonte contará con la puesta en escena de seis obras de teatro dentro de la programación de artes escénicas organizada por el Ayuntamiento. Se podrá disfrutar de tres obras para adultos en el teatro calderón y de otras tres para familias en el auditorio del Centro de Desarrollo Sociocultural.

La alcaldesa de la ciudad, Carmen Ávila, y la concejala de Cultura, Fátima Manzano, dieron a conocer estas propuestas “atractivas tanto pa-

ra familias como cualquier adulto que le apetezca ir al teatro y disfrutar de las mismas”, en palabras de la regidora que ofreció los precios de los abonos que oscilan desde los 33 euros la platea hasta los 18 la opción en paraíso. También destacó la intención de “fomentar los grupos de teatro”. Para la asistencia a sus teatros, las opciones de abonos tienen unos precios de entre 18 y 10 euros por persona. El precio de las entradas generales se sitúa entre los 14 y 8 euros por representación. Para el



Fátima Manzano y Carmen Ávila en la presentación de ayer. HOLGUERA

público infantil se mantiene en cinco euros reducido a cuatro para AMPAS y Acopedis.

Fátima Manzano, subrayó la “variedad de la programación” y dio a conocer las fechas y obras. Las obras infantiles serán todas a las 19 horas, el 21 de octubre se representará “La Bruja Kalambres”; el 18 de noviembre, “Con la cabeza en las nubes”; y el 16 de diciembre “La lámpara maravillosa”.

Las obras de teatro para adultos están programadas a partir de las 20:30 horas. La primera de ellas, “Desgraciados” se celebrará ante el público el día 27 de octubre. El 4 de noviembre se podrá disfrutar en el mismo escenario de la puesta en escena de “El viejo y el mar” y el 2 de diciembre será el turno de la obra “Loco desatino”. **JORGE HOLGUERA**